
Schützengilde Bönnigheim 1545 e.V. 

Vorstandsitzung am 01.06.2022 
Von 19:30 – 21:30 
 
Teilnehmer: 
Otto Bothner, Beisitzer 
Rüdiger Plewe, Beisitzer 
Bernhard Lober, Beisitzer 
Stefan Rauscher, Schatzmeister 
Werner Enderle, Sportleiter 
Gunter Bareis, Beisitzer 
Ellen Kümmerle, 2. Vorstand 
Jürgen Lais, 1. Vorstand 
 
Sonst.: 
Heiko Schmälzle, technischer Berater 
 
1) Begrüßung durch den 1. Vorstand. 
 

Themen der Sitzung: 
 
 Umsetzung der noch ausstehenden, baulichen behördlichen Auflagen 
 Reparatur Dach Kugelfang 50m-Stand (wegen 500,- € Bürgerstiftung) 
 Neue Homepage 
 Jedermannschießen 2022 

 
Aufgrund der Dringlichkeit, schlägt der 1. Vorsitzende vor, das Thema „Jedermannschießen“ als 
erstes zu diskutieren: 
 
Heiko Schmälzle berichtet, dass Robert Schweiker aus geschäftlichen Gründen aktuell nicht mehr 
garantieren kann, uns beim Jedermannschießen mit „Material“ zu versorgen. 
 
Werner Enderle geht nochmals auf Robert zu um auszuloten, ob eine Belieferung trotzdem möglich 
wäre, ggf. durch Nachfolger. 
 
Pommesmehl + Fett beim „Holländer“ umgehend besorgen in Mengen wie in der Vergangenheit 
(Werner Enderle) 
 
Folgende Firmen anfragen wegen Fritteusen/Fett (zwei Fritteusen für jeweils ca. 14-15 halbe 
Hähnchen): Kopf, Schaaf, Ermer, Jäger (alle Lauffen/N.), Tellertaxi Bönnigheim (Jürgen Lais). 
 
Grüner Baum, Erligheim fragen ob mobile Fritteusen vorhanden/Geräte verkaufen ? (Stefan 
Rauscher). 
 
Längerfristig ggf. andere Speisen anbieten (Maultaschen, Kartooffelsalat,…..). 
 
Als Rahmenprogramm „Alte Traktoren bestaunen“, „Vorführung historischer Vorderlader und 
modernen Sportwaffen“. 
 
Gunter Bareis und Stefan Rauscher schreiben die lang diskutierten „Schießmodalitäten“ nieder als 
Grundlage für weitere Beratungen. 



 
2) Übergabe Finanzen an Stefan Rauscher: kommenden Mittwoch, den 08.06.2022 hat Frank Löfflad 
Wirtschaftsdienst. Er bietet auf Nachfrage an, die Übergabe an diesem Tag zu vollziehen. Er teilt mit, 
dass ein Termin bei der Bank (VR-Bank Bö.) sinnvoller wäre als einen Bankvertreter zu uns zu bitten. 
 
Die restlichen Punkte unter 1) werden zu späteren Zeitpunkten angegangen. 
 
Ende der Sitzung. 
 
 
 
 
Gez. Jürgen Lais, Schriftführer und 1. Vorstand 

 


